

Opération chouquettes à Carrefour Market en faveur des personnes handicapées



Avec cet élan de générosité Handifestif pourra réaliser ses projets

Aujourd'hui, comme hier, afin d'aider les bénévoles de l'association Handifestif à réaliser leurs projets d'activités et de sorties en faveur des personnes handicapées, une opération vente de chouquettes est réalisée par le directeur du magasin Jean-Michel Salomez, partenaire aux côtés de l'association représentée par la trésorière Monique Peguet. Une partie des bénéfices de la vente (1€) lui sera reversé. Romain, travailleur handicapé employé dans cette enseigne a permis de faire connaître cette association dynamique, dont il fait partie depuis de nombreuses années et qui a pour seul souci de faire vivre de nouvelles aventures aux personnes en situation de handicap, afin de les aider à sortir de leur isolement et de leur solitude.